

バイパス整備が 進んでいます



東バイパス長木川架橋工事

道路はまちづくりの骨格

将来のことを考えて、それぞれの地区の特性を生かすことができるように都市基盤整備を行う、これが都市計画です。

商店街はにぎやかに、住宅街は閑静になど、市では、皆さんが安全で快適に暮らすことができるまちづくりを目指しています。その骨格となるのが都市計画道路です。

交通渋滞を回避するとは

皆さんが日常生活で利用している道路（生活道路）の交通量が多くなった場合に、その道路を拡幅するだけで渋滞は回避できるでしょうか？

生活道路を守り、渋滞を解消す



都市計画道路大館駅東大館線(22m道路)

るためには、単に渋滞する道路のみを考えるのではなく、市内全体の道路整備を考慮し、計画的に行っていくなければなりません。

目的地へ向かうために、生活道路から幹線道路、そして高速道路を利用できるようにするのが理想的な交通です。また、市内中心部の渋滞を解消するために、市街地の外側にあるバイパスに、市内を通過する交通を誘導するのも有効な方法です。理想的な道路網を巡らし、交通の便が良くなることで、人々の往来が自由になり、まちの活力はさらに増していきます。



大館西道路

特に、大館市は長木川によりまちが二分されていますので、長木川に新しく架橋されるかどうかは、渋滞を解消するための重要なポイントです。